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・新型コロナウイルス感染症対策について

・令和３年度事業報告について

・令和３年度末蔵書数について

①　令和３年度事業報告　下記について会議資料により報告　事務局

・令和３年度図書館利用状況について

開会

あいさつ　　飯島生涯学習課長

委嘱状交付　飯島生涯学習課長

函南町立図書館運営の基本方針及び図書館協議会の役割について　事務局

報告事項　

木代　和美

牧野　満枝

傍聴人の数

内 容

飯島　美貴

出 席 者

学校教育関係者

令和４年度　第１回　函南町立図書館協議会　議事録

日 時 令和４年５月２６日(木)　午後３時３０分～午後４時３０分　

会 場 かんなみ知恵の和館　１階　多目的室
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(5) 閉会　

　図書館から学校への本の貸し出しについてですが、修学旅行の前に
図書館から修学旅行に向けてのおすすめ本の貸し出しなどをしていた
だけたら良いと思います。いかがでしょうか。

　図書館には、修学旅行の事前学習用として先生より仏像や京都の旅
行本などの依頼が、学校司書を通してきています。図書館では、授業
の日程に合わせて関連本を用意し、貸し出しを行っています。

その他図書館事業全般について各委員から出されたご意見等

　コロナ禍において、幼稚園、保育園、留守家庭児童保育所へのテー
マ貸出の事業は、回数もたくさん実施し、素晴らしいと思った。図書
館に来ることができない子ども達のために、丹那小学校・桑村小学校
への出張貸し出しの事業も含めて、良いことだと思った。また、図書
館の情報発信も素晴らしい。さらにこれから、お年寄りも来たくなる
図書館にもなって欲しいと思う。

令和４年度事業計画について各委員から出されたご意見等

　コロナ対策を万全にしながら良く工夫をされ、たくさんの事業を
行っていることは評価できる。

　先日学校司書から町立図書館のブックリストを見せてもらった。モ
ノクロ印刷ですが、カラー刷りならもっと子ども達が興味を示すので
はないかと思いました。その点は、いかがでしょうか。

　こちらのブックリストは、職員がスキャナーで読み込みを行い作成
しているので、データはカラーです。印刷も含めて全て手作りです
が、費用の関係で印刷機を使用したためモノクロになっています。子
ども達のタブレットには、教育委員会を経由してカラーのブックリス
トを送信することになっています。学校図書室にもカラー版は数冊配
布してあるので、紙とデータを上手に使っていただけたら良いかなと
考えています。

　子ども達のＩＴ環境が整ってきているので、紙版とタブレットを利
用してのカラーのデータ版とを、上手に使っていったら良いと思いま
す。

　コロナ禍で図書館の利用状況が変わるので、うわさは聞くのですが
どのようになっているのかわからないこともあったと感ずる。学校と
住民にも周知することは大事だと思った。

　令和３年度の事業報告については、３月の協議会の時に既に受けて
おり、委員から意見もたくさん出ているので、今回は特にない。

協議事項　

①　令和４年度事業計画　下記について会議資料により説明　事務局

・令和４年度事業計画（案）について

令和３年度事業報告について各委員から出されたご意見等

　総じて、館内の感染症防止対策が大変しっかりしている。図書の貸
し出しや返却時においても対策がなされている。コロナ禍においても
しっかり工夫して事業を行っている。図書館運営は、大変良かったと
思うと同時に大変だったなと感じています。


